

MODERNA CANCHA. — (Santa Ana). Una moderna cancha de basquethol fue inaugurada en la Ciudad de los Niños, que hoy funciona bajo los auspicios de los padres salesianos. En breve se inaugurará la remodelación de otras canchas de fútbol

AEAS no ha Gestionado Nuevas Líneas de Buses

La "Asociación de Em-presarios de Autobuses Salvadoreños" (AEAS), Salvadoreños' (AEAS), no ha gestionado la autorización de nuevas líneas de buses en la Zona Occidental del país, según dijeron miembros de esa entidad. AEAS se ha visto obliga-

da a refutar tales infundios dicen los informantes- en vista de la intranquilidad de los empresarios de la Zona Occidental, a quienes se les ha informado que los dos representantes de AEAS ante el Consejo Consultivo que está en la Di-rección General de Trans-

portes, se están dedicando a autorizar nuevas líneas

de buses en aquella zona.
Al respecto, AEAS ha
emitido el comunicado que
dice: "Ante infundios vertidos en la Zona Occidental del país, especialmente en-tre el sector transportista, sobre la autorización de nuevas líneas de buses que vendrían a agravar la si-tuación de nuestros socios, AEAS aclara que en nin-gún momento miembro alguno del Consejo Consultivo de Representantes de AEAS ante la Dirección General de Transportes,

se ha prestado para tales autorizaciones. Por lo tanto, AEAS rechaza esas di-famaciones y a la vez reitera su confianza en sus dos representantes ante el mencionado Consejo, condenando la actitud antisocial de algunos empresarios que solamente buscan empañar la recta y limpia labor gremial de esta Aso-ciación. San Salvador, 20 de julio de 1982."



REINA DE ASES.— (Santa Ana). Lorena Patricia Fuentes Espinoza, será coronada hoy como reina de las secretarias que cele-bran su día en las fiestas julias. Por los 4 rumbos se observa derroche de alegría en estas festividades.

Tomamos la Palabra del **Vicepresidente Dice SCIS**

"El gobierno está dis-puesto a respaldar y a respaldar y puesto a respatdar y apoyar a la pequeña em-presa salvadoreña, porque sabe su importancia den-tro de las actividades económicas del país", reza una parte del discurso del doctor Pablo Mauricio Al-vergue, Vice Presidente de la República.

El funcionario presidió los actos del Día Internacional del Cooperativismo, celebrado en el Instituto Nacional de los Deportes, (INDES)

Expresó que "el gobierno debe tomar con mayor claridad su responsabilidad de apoyar al movimiento cooperativista, ojalá éste sea un punto de partida para un gran movimiento con mayor pre-sencia en la vida na-cional".

Voceros de la Sociedad de Comerciantes e Industriales Salvadoreños de-claran que "en base a esas claran que "en base a esas estimulantes palabras del doctor Alvergue". Ia SCIS y su cooperativa ACACES, nacida en el seno de esa entidad, "le toman la palabra" y al mismo tiempo le plantean con carácter ursente e imperiosa pecesigente e imperiosa necesi-dad, no sea retardada ni

-Favor pase a la página 20.

Hoy Reúnense Asesores de RR.EE. en Honduras

lano).-Esta mañana se inaugura en Tegucigalpa, Honduras, la ronda de reuniones entre los asesores de los ministros de Reres de los ministros de Re-laciones Exteriores de El Salvador, Guatemala, Honduras y Costa Rica, o sea los cuatro países que integran la Comunidad Democrática Centroamerica-

El objeto de la reunión, se informa, es terminar la elaboración y redacción del plan de desarrollo y marco institucional y jurídico de la Comunidad Centroamericana, acorda-do en la reunión de los cua-

(Por Ismael Beltrán So- tro cancilleres de los

países que hoy la integran. El 6 y 7 del corriente se reunieron en San Salvador los cancilleres centroamelos cancilleres centroame-ricanos Fidel Chávez Mena, de El Salvador; Eduardo Castillo Arriola, de Guatemala; Edgardo Paz Barnica, de Honduras, Fernando Vollo Jiménez, de Costa Rica, dentro del marco de las consultas pe-riódicas que la Comunidad establece.

La reunión de los respectivos asesores de esos cuatro ministerios es parte de la declaración de los cuatro cancilleres que dieron a conocer en aquella oca-

Entonces acordaron que mismos ministros de Asuntos Exteriores se reunirían en San José, Costa Rica, la próxima sema-na para aprobar la documentación elaborada por los asesores en la reunión que sostendrán en Tegucique sostendran en Teguci-galpa hoy, y a la vez, poner en práctica el plan de tra-bajo aprobado en esta reunión y analizar la posi-bilidad de incorporar nuevos miembros a la Co-munidad Democrática Centramericana Centroamericana.

Algunos observadores

-Favor pase a la página 17.

Un Llamado a Todos los Sectores a Favor de Paz

Un llamado a todos los sectores del país hace la fracción parlamentaria del PDC, para la búsqueda de la paz, según informa-ron ayer en reunión con los periodistas, en el Domo de la Asamblea.

En relación al asesinato del profesor Hugo Reynal-do Trujillo, expresaron su indignación y repudio fren-te a "esas acciones deplorables y sin sentido'

razones que aceptaron para ser candidatos a diputados, fue buscar los mecanismos y tomar medidas en la construcción de la paz en el país. "Esta paz debe ser sustentada en el respeto a la dignidad de la persona, la racionalidad política, la convivencia pacífica, el diálogo cons-tructivo, para integrar a todos los salvadoreños al

30 Años de Vida Cumple el 23 Entidad de Muieres

Treinta años de fundada cumplirá el viernes 23 la "Asociación de Señoras de Abogados", de la cual es actualmente Presidenta doña Ana Doris de Olme-

Tal acontecimiento -dicen algunas de sus so-cias— lo celebrarán con un almuerzo para todas las socias y no socias esposas

PARTICIPA. - Gladis Alicia Moreno participa como candidata finalistapara las fiestas agostinas, que se reali-zan del 24 de julio al 3 de agosto. Participan 140 señoritas de ba-rrios, colonias, mercados y clubes de servicios. La elección de las semifinalistas para reina de los festejos se realizará en el Campo de Deportes de La

de abogados en el res-taurante "Rosalinda".

Las señoras de abogados han venido sosteniendo un Hogar-Escuela-Granja que funciona en la carrete-ra a Santa Ana y calle a Opico, en donde atienden a 70 niños que reciben educación y aprendizaje de carpinteria y estructuras metálicas, así como en-sayan a nuevos agricultores sembrando hortalizas v cereales en una extensión de manzana y media que mide el terreno. El producto les sirve para su propio consumo y algunas

-Favor pase a la página 43.

Dijeron que una de las proceso democrático y la recta aplicación de la jus-ticia", añadieron.

> INCREMENTO DE LA VIOLENCIA

El 28 de marzo la espe-ranza del pueblo era que caminaría con paso más seguro y acelerando la construcción de la paz, pero eso está disminuido al incrementarse la violencia irracional, especialmente con nuestros correligionarios. También miembros de la Fuerza Armada, prode la Fuerza Armada, pro-fesores, dirigentes políti-cos, obreros, empresarios, etc. han sufrido esta em-bestida. A nombre de to-das estas victimas, los di-putados del PDC levanta-mos nuestra voz para hacer un llamado al pue-ble, para que no pierda la nacer un namado al pue-blo, para que no pierda la esperanza de paz, que es-treche filas en un bloque monolítico que aisle a los seguidores de la violencia. Queremos decirle al presidente Magaña que se inte-rese en buscar la pacifica-ción del país, que le dé prioridad a este propósito, que haga un llamado a todos los sectores, para que

-Favor pase a la página 20.

3er. Festival Nacional de la Canción Escolar

La Dirección General de ción del Tercer Festival de Educación Básica del Mi-nisterio de Educación, coordinadora del Tercer Festival Nacional de la Canción Escolar, dio a co-nocer los lugares y fechas en donde tendrán lugar los diferentes eventos.

En la Región Oriental, San Miguel, el 23 del co-rriente, en las instala-ciones del Círculo Estudiantil; Región Occidental Norte, Santa Ana, el 28 a las ocho de la mañana en el Gimnasio Santaneco. Región para Central Norte correspondiente a Chalate-nango, el 23 a las ocho y media de la mañana en el cine Cayaguanca; Región Para Central San Vicente, el 30 a las ocho de la maña-

la Canción Escolar en la Región Occidental Sur de la ciudad de Sonsonate, el 23 en las instalaciones de la escuela "República de

Se informa que es signi-ficativo el interés de millares de maestros que dedi-can horas fuera de clase en can noras tuera de ciase en la preparación de sus alumnos, y les señalan las reglas de la composición poética y musical, como rama de la cultura y las belles artes. bellas artes.

Dijeron que en el Núcleo de Sonsonate, cuarenta y ocho grupos artísticos correspondientes a igual número de escuelas urbanas y rurales, están listos para manifestarse en este Fes-

-Favor pase a la página 17.



NO ES PACTO POLITICO .- "Lo que propone el Presidente Magaña no es un nuevo pacto político, sino un programa de gobierno de acción política con participación de todos los partidos", informaron ayer miembros de la fracción del PDC, en la Asamblea Constituyente. Este documento de Magaña ya fue presentado a varios partidos, según se supo ayer en los corri-llos legislativos.